

PRESSEMITTEILUNG

National Express stellt Weichen auf Wachstum und ernennt Jan Reinicke zum Chief Operating Officer

Köln, 23. Mai 2023 – Nur drei Monate nachdem National Express den Zuschlag für die Neuausschreibung des RRX Los 1 erhalten hat, bestärkt das Unternehmen seinen Wachstumskurs und gibt die Ernennung von Jan Reinicke zum Chief Operating Officer bekannt. In seiner neuen Position verantwortet er am Standort Köln ab dem 01. September 2023 die operativen Fachbereiche, verstärkt das Führungsteam und teilt sich die Geschäftsführung mit Thomas Findlay Stables, Marcel Winter sowie Tobias Krogmann.

„Mit der Ernennung von Jan Reinicke gewinnen wir zusätzliche Expertise in den Bereichen Eisenbahnbetrieb und Organisationsentwicklung. Die Erweiterung unserer Geschäftsführung markiert einen bedeutenden Schritt in der Weiterentwicklung von National Express in Deutschland. Wir setzen uns zum Ziel, den hohen Erwartungen gerecht zu werden, die als größter privater Eisenbahnbetreiber im Regionalverkehr in Nordrhein-Westfalen an uns gestellt werden“, so Marcel Winter, CEO der National Express Rail GmbH.

Jan Reinicke bringt mehrjährige Führungserfahrung als Regionalleiter Produktion der DB Regio AG in NRW mit. Hier verantwortete er unter anderem die Bereiche Betrieb, Flottenmanagement (ECM 3), Instandhaltung (ECM 4) und Sicherheit. Jan Reinicke verfügt als Diplom-Ingenieur und MBA über langjährige Management-Erfahrung im Eisenbahnsektor. Dabei kann er nachhaltige und langfristige Erfolge beim Aufbau von nationalen und internationalen Geschäftseinheiten inklusive Prozess- und Kulturveränderungen vorweisen. Dazu zählen mehr als 20 Jahre Erfahrung in diversen Managementpositionen, beispielsweise bei der DB International GmbH, der DB Projektbau GmbH und der DB Engineering & Consulting GmbH. Zudem ist er zertifizierter systemischer Coach.

„Es erfüllt mich mit großem Stolz, Teil des National Express Führungsteams zu werden und die Verantwortung für den operativen Betrieb des RRX-Netzes sowie der Linien RE 7 und RB 48 zu übernehmen. Ich freue mich das Team kennenzulernen und zusammen mit diesem auch zukünftig für einen Eisenbahnbetrieb zu sorgen, der durch herausragende Qualität, technische Innovationen und höchste Sicherheitsstandards überzeugt. Die Verkehrswende in Deutschland halte ich für unausweichlich. Deshalb freue ich mich auf die spannende Herausforderung, die Zukunft der Mobilität bei National Express aktiv mitzugestalten“, äußert sich Jan Reinicke über die anstehende Zusammenarbeit.

Jan Reinicke ist 47 Jahre alt und lebt mit seiner Familie in Leverkusen.

Ihre Ansprechpartnerin

National Express Rail GmbH
Cansu Erdogan
Pressesprecherin
Telefon +49 (0) 221 6694 1766
E-Mail presse@nationalexpress.de

National Express Rail GmbH

Die 2012 gegründete National Express Rail GmbH, mit Hauptsitz in Köln, ist Teil der britischen National Express Group PLC (NX Group). In Deutschland beschäftigt National Express aktuell mehr als 810 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Seit dem Betriebsstart am 13. Dezember 2015 betreibt National Express in Nordrhein-Westfalen die beiden Linien RE 7 sowie die RB 48. Am 9. Juni 2019 wurde die Linie RE 5 (RRX) des Mobilitäts- und Infrastrukturprojektes Rhein-Ruhr-Express (RRX) übernommen, gefolgt von der Linie RE 6 (RRX) am 15. Dezember 2019. Am 13. Dezember 2020 nahm das Unternehmen zudem den Betrieb der Linie RE 4 auf.

Am 1. Februar 2022 wurden die Linien RE 1 (RRX) und RE 11 (RRX) im Rahmen eines Notvergabeverfahrens übernommen. Im Februar 2023 erhielt National Express den Zuschlag für die Neu-ausschreibung des langfristigen Betriebs dieser Linien. Damit ist National Express alleiniger Betreiber des RRX-Vorlaufbetriebs bis 2033.